Les mystérieux portraits de la gare de Bienne EXPO — Les photos grand format qui se trouvent devant la gare

sont l'oeuvre du photographe biennois Enrique Muñoz García.



Image: Vincent Do

Les affiches visibles notamment sur la place de la gare de Bienne montrent des portraits réalisés par le photographe biennois Enrique Muñoz García.

L'opération, initiée par l'association de travailleurs de rue Gassenarbeit, bénéficie du soutien de l'Eglise catholique. Avec ce mot d'ordre: «Seul celui qui va vers l'humain vit la rencontre.»